

Hasta Glasgow llegó Tarea Vida (+Foto)



Imagen tomada de Archivo/RHC

Por María Josefina Arce (RHC)

Tarea Vida, el plan del Estado cubano para el enfrentamiento al cambio climático, llegó hasta Glasgow, Escocia, donde sesionará hasta el venidero día 12 la vigésimo sexta Conferencia de las partes de la Convención Marco de la ONU sobre esta problemática.

Preservar la vida de las personas es el objetivo fundamental de este programa, el cual se dio a conocer en la ciudad escocesa mediante la proyección de un documental que refleja el esfuerzo del gobierno para aumentar la resiliencia ante ese fenómeno.

Hace cuatro años se puso en marcha Tarea Vida para mitigar los efectos del cambio climático, ya visibles a través de los eventos extremos como huracanes, sequías y el aumento del nivel del mar.

Aunque Cuba está entre los países menos contaminantes, su condición insular le confiere gran vulnerabilidad ante este fenómeno, que pone en riesgo la vida en el planeta.

El Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente asume y ejecuta el plan, sustentado en un amplio número de resultados científicos de carácter multidisciplinario.

Cinco acciones estratégicas y 11 tareas componen esta iniciativa, que tiene entre sus objetivos contrarrestar los efectos de este proceso climático en las zonas más vulnerables, ubicadas en su mayoría en las regiones costeras.

De acuerdo con los últimos estudios, para el 2050 se estima un aumento del nivel del mar de unos 30 centímetros, cifra que se eleva a 95 para el 2100.

Por eso una de las acciones está dirigida a la reubicación en zonas más altas de las comunidades cercanas a la línea costera, para proteger la vida de sus habitantes y los recursos materiales.

Comprende, además, la concientización de la población y los organismos para que los nuevos asentamientos que se construyan estén situados en áreas seguras.



Foto tomada de Radio Ciudad del Mar

Otro de los aportes de Tarea Vida es la restauración de más de 40 MIL hectáreas de manglares, que señalan los especialistas funcionan como una barrera natural protectora de la costa, ante las fuertes marejadas y el incremento del nivel del mar.

Múltiples son las acciones que se desarrollan como parte de este programa y que están dirigidas también a la conservación de ecosistemas marinos, recuperación de los suelos y obtención de cultivos más resistentes a condiciones climáticas adversas.

Basado en la interacción con todas las instituciones científicas del país y la participación popular, Tarea Vida es un reflejo del compromiso y el esfuerzo de Cuba para enfrentar uno de los mayores desafíos del mundo actual, el cambio climático.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/276004-hasta-glasgow-llego-tarea-vida-foto>



Radio Habana Cuba